

Hoy No Circula para todos durante tres meses

El Ciudadano · 31 de marzo de 2016

El día de ayer, La Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México y la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) dieron a conocer que una de las medidas para reducir la contaminación en la megalópolis será aplicar el Hoy No Circula para todos los vehículos no importando el holograma

El día de ayer, La Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México y la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) dieron a conocer que una de las medidas para reducir la contaminación en la megalópolis será aplicar el Hoy No Circula para todos los vehículos no importando el holograma

La nueva medida comenzará a aplicarse el próximo 5 de abril lo cual causo una gran indignación que los automovilistas dejaron ver a través de redes sociales y cuestionaron a las autoridades si tenía caso

seguir pagando la verificación vehicular.

Esta medida fue tomada luego de la Contingencia ambiental que se registró en la Ciudad de México hace algunas semanas y será la primera vez que este programa se aplica para todos los vehículos.

Dicha disposición se mantendrá vigente durante tres meses, es decir de abril a junio, y según las autoridades, tendrá como objetivo prevenir los picos de contaminación en la megalópolis que afecten la salud de las personas y el ambiente.

A continuación el calendario del Hoy No Circula total:

Fuente: El Ciudadano